

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

ALUMNA: LAURA DE LOS ANGELES MORALES LOPEZ
MATERIA: TEORÌAS Y SISTEMAS EN PSICOLOGÌA
LICENCIATURA: PSICOLOGÌA
SÀBADO MATUTINO



Idealismo por platón y Descartes.

para Descartes existe el pensamiento y existe el yo pensante; porque es de lo único verdadero. Al centrarse en el yo, Descartes se ve obligado a llegar a la realidad de las cosas a través del yo y eso llevará a una investigación del funcionamiento

al que el hombre debería aspirar.

Platón habla de un idealismo en el que las ideas constituyen un nuevo mundo fuera del ser humano; un mundo suprasensible

Idealismo por Emmanuel Kant y Denisse Diderot. Es la teoría filosófica para la cual la realidad es una consecuencia de la actividad del sujeto. Kant dice que nuestra mente influye en e objeto conocido, pero más allás de la realidad conocida hay otra realidad plena, independiente de nuestro pensamiento incognoscible

Las sensaciones son la fuente del conocimiento humano, y nacer como resultado de la acción de los objetos y fenómenos de la Naturaleza sobre los órganos de los sentidos. No sólo las sensaciones, sino también las complicadas deducciones y conclusiones mentales, refleian

Realismo por Aristóteles y Santo Tomás de Aguino. Aristóteles consideraba a las ideas como entes reales ci existencia en sí y por si, en un mundo inteligible separado o mundo sensible; y que eran trascendentes a las cosas, o sea, q estaban separadas de ellas.

Santo Tomas de A. Menciona que es ante todo metafísico; parte del ser y realidad de las cosas.

Escepticismo moderno David Hume. El empirismo toma la experiencia como el origen y límite del conocimiento. El escepticismo es, para lume, una manera de entender la actividad filosófica, que encuentra sus límites en la experiencia y que tiene una utilidad crítica en contra del dogmatismo

Empirismo por Thomas Hobbe, John Locke George Berkeley y David Hume. El hombre es un cuerpo y, como tal, se comporta a la manera como lo hacen el resto de los cuerpos. El pensamiento o la conciencia no es una substancia separada del cuerpo, la rentadar Corpora que somos, y su concroliento de las cosas proviere y se reduce a la sensación. El leviathar: El fistado es un "artificio" que surge para remediar un hipotético securios de la composición de la colidad de la colidad de la composición de la colidad de la

Racionalismo por René Descartes y Blas Pascal El conocimiento: cabe pensar que el conocimiento descansa en la razón, o que descansa en la experiencia sensible; así, puesto que valoraron más la razón que los sentidos, el hombre se compone de cuerpo y alma. Señala, también, que el hombre conoce el universo a través del pensamiento, al jual que lo hace con otras facultades (como el "órozáón").

Pragmatismo por William James y John Dewey. Un aspecto sublime y el más trivial de los afanes humanos, puesto que lleva al individuo a una postura en el que él "vea" cosas de una manera recta y que no le satisfàgan los modos opuestos de verlas. En otras palabras, que el hombre se posicione desde una perspectiva neutral dentro de varias corrientes filosoficas como lo sone el racionalismo, el idealismo, el emprismo y otras más.

Los filósofos y el asociacionismo.

Los asociacionistas sostienen que toda la complejidad de la vida mental puede reducirse a las impresiones sensoriales, es decir, a los componentes elementales de la conciencia en su vinculación con la experiencia.

Otros filósofos.

sin recurrir a la metafísica.

Ch. Bell Una lote de una Nueva Anatomía del Cerebro; sometida a la observación de sus amigos.

Pavlov nuevos conocimientos fundamentales sobre el trabajo de las glándulas digestivas.

Vladimir Bechterev. Se declicó a investigar la psicología de la actividad nerviosa y los reflejo

Empirismo y asociacionismo.

Es la corriente filosófica que tiene como método de conocimiento valido a la experiencia, es decir, todo lo que pueda ser comprobado por la experiencia es considerado un conocimiento, empírista a toda teorá filosófica que considera los sentidos como las facultades cognoscentes adecuadas para la adquisición del conocimiento

Representantes y sus principales contribuciones.

La teoria asociacionista de los representantes mencionan que el cambio de conduzta actitud o penaramiento causado por la vivencia de determinadas experiencias Por aprendizaje asociativo se entiende el proceso mediante el cual un sujeto es capaz de percibir la relación existente entre dos hechos concrotos a partir de la observación. Esta relaciones pueden llegar a generalizanse a estimulos semejantes, a la vez que son discriminativos en relación a otros fenómenos.

La relación entre la psicología y la filosofía. Las relaciones entre la Priccipilip y la Fiscorita con de interriperardensis. La Fiscorita depende de la Fiscorita portura de son commentento que éta a partie de los concernientos que éta a partie de la Concerniento que éta a partie de la Priccipilia aporte a la Priccipilia que valor general del fenethre que la esir commi fonde de su investigación est que la commente de la vinestigación de la Priccipilia que la vince commi fonde de su investigación de la priccipilia de la priccipilia de la priccipilia de la Priccipilia com como una de sus preocupaciones el objeto y de la Priccipilia com como como una de sus preocupaciones el objeto y de redecido de la Priccipilia como como como.